



小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより

克己自問

【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい体を持つ生徒

2025・4・25 発行 発行者：校長 今津 義弘



出発の季節！2025年度！小中一貫校

南アルプス市立甲西中学校スタート！！

2025年度が始まりました。新入生90名を迎え、全校生徒281名
学級数13、教職員は35名で新制甲西中が出発しました！

「出発」何という明るい響きなのでしょう。新たな学校で、新たな学級で、出発という心打つ言葉に、さわやかな喜びと光を持たせ、春風に花びらが舞う校庭で、四月みんなが出発します。

今年度も1年間甲西中学校をよろしくお願いいたします。



新任式・始業式

「桜(はな)見上げ 希望を胸に 第1歩」才能あり？

4月7日(月)新任式、始業式を行いました。新任式では7名の先生方を迎え、生徒会長の佐野楓歩さんが歓迎の言葉を述べてくれました。(佐野さんの話はいつ聞いても、内容、語り方がとても上手です。私も頑張らなければと、いつも刺激を受けています。)

続いて行われた始業式、新3年生には「進むべき道をしっかり見つけてほしい」、新2年生には「先輩としてしっかりと1年生を引っ張って頑張してほしい」と話し、生徒みんなが、楽しく思える学校 TTK を目指したいと語りました。《 T(正しく) T(楽しい) K(甲西中) 》内面から湧き上がってくる初心を忘れずに、頑張っていきましょう。



第69回 入学式

4月8日(火)新入生の入学を待ちわびていたように校庭の桜も満開の中、令和7年度入学式が挙行されました。

6校の小学校から集まった90名が、少し緊張した表情でしたが、立派な態度で式に臨みました。特に担任呼名での、堂々とした返事や校長の言葉(式辞)にも、しっかりと前を向き、頷きながら聞く姿勢には、本当に感心しました。その姿からも、中学校で頑張ろうと決意している思いが伝わってきました。新入生代表の高野心彩さんから、「中学校で出会う新たな仲間と絆を深め、悔いのない最高の三年間を創っ



ていきたい」という素晴らしい誓いの言葉をもらいました。

新しく仲間入りした新入生、中学校3年間を通し、心身ともに健やかで、人間性豊かに成長してくれることを願っています。

学校の様子

【全国学力学習状況調査(3年生)】

4月17日(木)今年も全国一斉で学力学習状況調査が行われました。この調査は、全国の中学校で一斉に行われる調査で、それぞれの学校の学力や学習状況を把握・分析して、その改善を図ることを目的としています。3年生は真剣な表情で調査に取り組んでいました。この結果をしっかりと分析・把握して、今後の授業改善や教育指導の充実に役立てていきたいと思えます。

【新入生部活動見学】

生徒会本部が中心になり、新入生の部活動見学がおこなわれました。今年度から卓球部男子が復活し、特設部(駅伝部)も入れると14の部活動があります。先輩に案内してもらいながら、各部の練習の様子を見たり実際に体験をしたりしました。一生懸命に教えている2、3年生は頼りになる先輩に見えました。ではなく、頼りになる先輩でしたよ。1年生も自分が成長できるよう、部活動に挑戦し頑張っていきましょう!

修学旅行に行ってきました!

【その1・広島編】

本校3年生が4月20日(日)~22日(火)の2泊3日で広島・京都・奈良に修学旅行に行ってきました。3日間とも天候に恵まれ(今年も団長の行いが良かったため?)また大きく体調を崩すこともなく、子どもたちの笑顔がたくさんあふれた3日間となりました。私も団長として一緒に参加させてもらいましたが、見学場所や宿舎、バス、新幹線の中で、子どもたちの笑顔や楽しそうな会話をたくさん見聞きし、とても幸せな気分になりました。1日目の広島では、駅から貸し切りの路面電車に乗り、平和公園まで。原爆供養塔では、生徒たちが平和教育で作成した折り鶴をささげながら平和を祈りました。その後はグループごとに、ツアーガイドさんの説明を聞きながら、公園内を回りました。実際に爆弾が落とされた場所での話に、生徒たちはメモをとりながら真剣な表情で聞き入っていました。(ツアー終了後ガイドさんから「生徒たちが一生懸命話を聞いてくれありがたかったです。素晴らしい生徒さんたちですね」と言われ、校長先生も嬉しかったです)原爆資料館はとても混雑していて、ゆっくり時間をとれませんでした。戦争の悲惨さ、平和の尊さをあらためて考えることができました。

(京都編・奈良編は次回の学校だよりでお伝えします)



真剣に調査に臨む3年生

